



Geschafft!
Bei der Aktion „Klingende Vereinskasse“
erhalten wir vom Holzland Becker
1000 Euro
Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

NEWSLETTER des Fördervereins für das Jahr 2010

Liebe Eltern,

der Förderverein ist für unsere Schule sehr wichtig, denn die Schule erhält wertvolle Fördergelder über ihn und wir können als eingetragener Verein auch Sach- oder Geldspenden entgegennehmen und bescheinigen. Wir möchten Ihnen heute einige Projekte und Events vorstellen, die der Förderverein unterstützt hat. Weiterhin sind wir oft als Gesprächspartner bei inhaltlichen Themen in der Schule und der Schulkindbetreuung beteiligt. Wir brauchen viele Eltern, die die Arbeit des Fördervereins unterstützen – als Mitglied oder auch aktiv bei Festen oder als Vorstandsmitglied.

Viele Grüße, der Vorstand des Fördervereins

Bücherei

Der Förderverein kaufte für 1.500,00 EUR neue Bücher (u. a. auch in der „vereinfachten Ausgangsschrift“) für die Schulbücherei.



Lego für die Vorklasse

Um die Bewegung und Feinmotorik der Schüler in der Vorklasse zu fördern, kaufte der Förderverein für 370,00 EUR neue Legosteine.



Bundesjugendspiele

Wie im letzten Jahr hat der Förderverein wieder alle Schüler bei den Bundesjugendspielen mit Brezeln versorgt.



Slackline

Die Slackline wird immer mit großer Freude bei den Kindern ausprobiert.



Bauwagen auf dem Schulhof

Der stets beliebte Bauwagen ist ebenfalls vom Förderverein aufgerüstet worden. Neu hinzugekommen sind folgende Spielgeräte: ein Pedro-Family, ein Schaumstoff-Basketball, ein Bocchia-Spiel, sechs Schaumball-Tennis-Sets, zwei Paar Sommerski, ein Sulki, drei Speedropes, ein Federballspiel, ein Spordas Swing n`Hoop sowie mehrere Springseile. Insgesamt wurden für die Spielsachen 700,00 EUR ausgegeben.



Sitzrondell

Das Sitzrondell und das Steinrechenspiel wurden mit EUR 5000 bezuschusst.





Projektwoche

Die mit sehr großem Interesse angenommene Projektwoche wurde vom Förderverein ebenfalls finanziell unterstützt, so dass besondere Projekte möglich waren und auch die finanzielle Last der einzelnen Familien insgesamt reduziert werden konnte. Das Projekt „Roboter bauen“ mit Mitarbeitern der Firma IBM war ein voller Erfolg. Die gebauten und programmierten Roboter konnten am Ende der Projektwoche einen Parcours fahren.



Schwimmlehrerin

Eine ausgebildete Schwimmlehrerin, die vom Förderverein finanziert wird, begleitet die Kinder der dritten Klassen mit der Sportlehrerin. Dadurch können Lehrerstunden für andere wichtige Themen, wie das Fördern in Deutsch oder Mathematik eingesetzt werden.

Materialkästen / Speedstacking-Koffer / Teppich für die Legobauecke

Den Schülern wurden vom Förderverein 12 Materialkästen (400,00 EUR) sowie 1 Speedstacking-Koffer mit 20 Bechersets (330,00 EUR) zur Verfügung gestellt. Im Rahmen des AG-Angebotes wurde eine Speedstacking-AG angeboten. Außerdem freut sich die Schulkindbetreuung über einen neuen und robusten Tretfort-Teppich für die Legobauecke. Damit der Teppich lange schön bleibt, haben wir zusätzlich einen Staubsauger gekauft.

Schaukästen in der Aula / Materialschrank

Der Förderverein hat in diesem Schuljahr aber nicht nur den Spaß und die Weiterentwicklung der Kinder im Auge. Ergänzend hat der Verein für das Material auch in einen Doppeltürenschrack auf Rollen für 800,00 EUR und in zwei Schaukästen in der Aula für 1.160,00 EUR investiert.



Flohmarkt

Der diesjährige Flohmarkt im September war bei schönem Wetter wieder gut besucht. Viele Kinder verkauften dieses Mal ihr Spielzeug auf Decken und waren mit ihrem Erlös sehr zufrieden.



Schülerkonzert in der Alten Oper

Auch in diesem Jahr konnte wieder eine 4. Klasse der OHS das Schülerkonzert mit Gerd Albrecht in der Alten Oper besuchen. Aufgrund eines Kontaktes des Fördervereins und des großen Engagements unserer Musiklehrerin, Frau Pantzner, ist nun schon zum 2. Mal eine Teilnahme für uns möglich, obwohl dieses Angebot eigentlich den Frankfurter Schulen vorbehalten ist.



Lichterfest am Freitag, 19. November 2010

Am 19. November 2010 ist das diesjährige Lichterfest geplant. Der Förderverein wird wieder die Organisation übernehmen. Dieses Jahr **müssen** wir **mindestens 25 Streckenposten** einsetzen. Das Lichterfest kann nur stattfinden, wenn sich genügend Helfer anmelden. Wir bitten daher um rege Unterstützung durch Sie.

Gerne können Sie sich schon jetzt als Streckenposten bei Frau Kavaklar (loreto.kavaklar@t-online.de) anmelden.

Werden Sie Mitglied! Sie unterstützen damit die ganze Schulgemeinschaft und insbesondere Ihre Kinder!

Ihr Vorstand des Fördervereins